

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan persepsi responden dan hasil penelitian yang dilakukan di Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat, untuk mengetahui gambaran mengenai Sumber Daya Kearsipan, Efektivitas Pengelolaan Arsip Dinamis beserta kausalitas antar variabel, dapat disimpulkan sebagai berikut:

- 1) Sumber Daya kearsipan di Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat berada pada tingkat yang cukup dilihat dari indikator 1) Sumber Daya Manusia 2) Sarana Prasarana 3) Pendanaan. Indikator dengan nilai tertinggi yaitu indikator sarana prasarana dan yang terendah adalah indikator pendanaan
- 2) Tingkat Efektivitas Pengelolaan Arsip Dinamis di Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat berada dalam kategori sedang dilihat dari indikator 1) Penciptaan Arsip 2) Penggunaan dan pemeliharaan arsip 3) Penyusutan arsip. Indikator dengan nilai tertinggi yaitu penciptaan arsip dan yang terendah adalah indikator penyusutan arsip
- 3) Terdapat pengaruh positif dan signifikan dari sumber daya kearsipan terhadap efektivitas pengelolaan arsip dinamis di Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat.

5.2 Saran

Mengacu pada hasil kesimpulan yang telah dipaparkan sebelumnya, saran dikemukakan berdasarkan indikator yang memiliki nilai terendah diantara indikator lainnya. Indikator terendah adalah pendanaan. Hal ini perlu menjadi perhatian dikarenakan untuk menciptakan pengelolaan arsip dinamis yang efektif maka dibutuhkan dana yang dialokasikan khusus untuk mengelola arsip dinamis serta perancangan RAB dengan tepat. Dengan adanya pendanaan yang dialokasikan khusus untuk kearsipan maka diharapkan Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat dapat segera melaksanakan penyusutan sehingga arsip tidak terus menumpuk dan diharapkan agar pemenuhan sarana prasarana yang masih belum terpenuhi dapat segera dipenuhi agar terciptanya pengelolaan arsip yang efektif. Selain itu pendanaan juga dapat digunakan untuk pengembangan atau pelatihan sumber daya

manusia kearsipan yang diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan sumber daya manusia dalam mengelola arsip dinamis di Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat sehingga dapat meningkatkan efektivitas pengelolaan arsip dinamis.